



Boletín GCS-01122

Loja, julio 16 de 2013

CNE instaló mesa de información en Registro Civil de Loja

La Delegación Electoral de Loja inició el 15 de julio una campaña de actualización del padrón para las elecciones de febrero del 2014. En el marco de la colaboración interinstitucional, el organismo del sufragio instaló una brigada móvil de atención en el primer piso de la mega agencia de Registro Civil en Loja, que atenderá de 08h00 a 17h00.



“Hemos apoyado la petición del CNE y por ello los ciudadanos también podrán actualizar sus domicilios en las Jefaturas Cantonales de Registro Civil de Catachocha, Cariamanga, Saraguro, Macará, Alamor y Catamayo”, explicó el director provincial Darwin Valdivieso. La campaña concluirá el próximo 28 de agosto.

Inscribirán a recién nacidos en Taquil y Chuquiribamba

Reducir el subregistro es una meta que se ha propuesto el Registro Civil en todo el país y para cumplir este objetivo se han definido varias estrategias, entre ellas el envío de brigadas. Por ello, la Dirección Provincial de la institución en Loja enviará brigadas para receptor inscripciones oportunas a las parroquias Taquil el 19 de julio y Chuquiribamba el 23 de julio.

Requisitos:

- Original y copia de las cédulas de ciudadanía de los padres
- Estadístico de nacido vivo otorgado por un establecimiento de salud (si el parto se produjo en un domicilio se requiere la declaración de dos testigos)
- Presencia de padre y madre, si no están casados. Si están casados entre sí, puede presentarse uno de ellos

Los padres de familia que quieran inscribir a sus hijos recién nacidos o a los niños que aún no estén registrados, también lo pueden hacer en las oficinas parroquiales de Registro Civil.

Comunicación Social
@registrocivilec